

El lunes 21 de julio se inicia el segundo semestre

## Educación pública partió sus vacaciones con evaluación docente y llamado al autocuidado

A partir de este miércoles 25 de junio, los colegios públicos de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena dieron inicio al receso de invierno para sus estudiantes, el cual se extenderá hasta el viernes 18 de julio, por lo que el regreso a clases será el lunes 21 de julio. Aunque el calendario mi-

nisterial oficial fija el periodo entre el 30 de junio y el 18 de julio, la mayoría de los alumnos ya culminaron sus actividades lectivas este martes con jornadas de despedida del semestre.

En tanto, los días 26 y 27 de junio estarán destinados al trabajo interno de los equipos docentes y

directivos, quienes realizarán las denominadas Jornadas de Evaluación y Planificación. Jesús Rivera, encargado de Formación y Desarrollo Profesional del Servicio Local de Educación Pública, informó que durante estas instancias "los docentes y equipos técnicos evalúan el trabajo reali-

zado durante el semestre, toman los registros de notas, asistencia, datos clave para el avance del sistema, y también preparan lo que será la vuelta de vacaciones con la planificación del segundo semestre, que siempre es bien acotado y tenso en actividades".

Frente a las elecciones primarias del fin de semana, los establecimientos que serán utilizados como locales de votación no realizarán actividades este viernes, lo que implica que sus equipos deberán concentrar la jornada de

trabajo técnico hoy jueves.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, también valoró este periodo como una pausa necesaria para toda la comunidad educativa y reafirmó el compromiso del ministerio para acompañar los desafíos del segundo semestre en cada comunidad escolar.

Finalmente, desde el Slep se hizo un llamado al autocuidado, considerando el aumento de enfermedades respiratorias en esta época del año.